

Außerschulische Lernorte

Alle Klassenlehrer suchen mit ihren Schülerinnen und Schülern in regelmäßigen Abständen außerschulische Lernorte auf. So werden beispielsweise durch Besuche im [Naturgut Ophoven](#) sachunterrichtliche Themen praktisch aufgegriffen und vertieft.



Der gemeinsame Besuch der Stadtbücherei ermöglicht allen Kindern die Auseinandersetzung mit der Ausleihe verschiedenster Bücher.

Weitere beliebte Ausflugsziele sind unter anderem der Kölner Zoo mit dem Besuch der Zooschule, das Schloss Morsbroich, der Sensenhammer und das Bayer Kommunikationscenter.

Der Schulverein unterstützt jede Klasse einmalig bei einem Ausflug.

So besuchten Klassen beispielsweise das Planetarium oder den Ostergarten in Aachen.

